



Nota de Prensa 7 / 27 de octubre de 2025

El Club Natación Nadamas destroza registros en el Open de Otoño

Tres récords de Canarias, tercera posición por equipos masculinos y cuarta de femeninos, balance del club de Costa Teguisse

Gran Canaria acogió este fin de semana una nueva edición del Open de Otoño de Natación, donde el Club Natación Nadamas de Costa Teguisse volvió a demostrar su gran nivel competitivo. El equipo lanzaroteño se alzó con el tercer puesto por equipos masculinos y el cuarto por equipos femeninos, además de conquistar 8 medallas (4 oros, 2 platas y 2 bronce) y registrar tres nuevos récords de Canarias a cargo de Diego Vázquez, joven promesa de tan solo 14 años.

El CN Nadamas acudió a la cita con una destacada representación integrada por Nora Delgado, Catalina Rodríguez, Natalia Sasu, Naira Pérez, Naira Jaén, Juan José Ramos, Diego Vázquez, Erik Suárez, Nicolás Padrón, Herminio Alperi, Matías Padrón y Besay Delgado, acompañados por sus entrenadores Nacho Villalba y Ricardo Senra.

El gran protagonista del campeonato fue Diego Vázquez, quien firmó tres récords de Canarias en piscina de 25 metros en la categoría de 14 años. El nadador lanzaroteño, bicampeón de España, rebajó la marca de los 50 metros libres hasta los 24"81, superando el registro de Saúl Quijada (2024) por tres centésimas. En los 100 metros libres, Vázquez paró el crono en 54"00, mejorando en más de un segundo la plusmarca de Hugo León (2023). Sin embargo, su actuación más celebrada llegó en los 200 metros libres, donde con un tiempo de 1'58"37 rompió un récord histórico que databa de hace 37 años, establecido por Frederik Hviid, ex nadador olímpico y campeón de Europa.

Por su parte, Herminio Alperi fue reconocido como mejor nadador del campeonato por puntuación AQUA, sumando además tres medallas de oro en las pruebas de 400, 800 y 1500 metros libres.

En el apartado femenino, Naira Jaén completó una sobresaliente actuación con una medalla de oro en 1500 metros libres, platas en 400 y 800 metros libres y bronce en 400 estilos y 200 metros libres, consolidándose como una de las nadadoras más regulares del certamen.

El conjunto lanzaroteño, que continúa su preparación para las próximas competiciones nacionales, consiguió además mínimas nacionales en distintas pruebas, ampliando así el número de nadadores con opciones de representar a Canarias y a Lanzarote en los próximos campeonatos de España.

Los entrenadores Nacho Villalba y Ricardo Senra valoraron muy positivamente el



rendimiento del equipo, destacando “la progresión técnica, la mentalidad competitiva y el compromiso de todo el grupo”.